
Der Rat beschließt die Öffnung des Freibades für 2008 unter der Maßgabe, dass sich die 
Zusammenarbeit mit dem Förderverein zur Rettung des Freibades weiter entwickelt und keine 
Schäden entstehen, die aus zusätzlichen Haushaltsmitteln bezahlt werden müssten. 


